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[2018]2号 

体委、文委办公室                           2018年 10 月 17日 

 

会议时间：2018 年 10 月 17 日上午 

会议地点：校友楼紫金港厅 

参加人员：校体委、文委全体委员 

会议主持：公共体育与艺术部直属党总支书记刘玉勇 

记录人：袁华瑾 

  

会议主要内容： 

一、体艺部公共体育教育中心主任潘雯雯、公共艺术教育中心副

主任周怡如分别就本年度“三好杯”竞赛、“艺术季”活动执行情况

及下半年工作计划进行了汇报。 

二、体艺部直属党总支副书记傅旭波对即将举行的 2018 年运动

会和阳光健身长跑的筹备工作、活动流程、报名及参赛等重要事项进

行了详细的介绍和补充。 

三、公共体育与艺术部主任吴叶海从发展机遇、体艺改革、主要

困境、发展前景等方面出发，对学校加强体育艺术教育工作进行了介

绍，其中重点解读了近期广受媒体和社会关注的体育、艺术改革内容。



四、校党委副书记郑强作总结发言。 

郑书记充分肯定了体艺部所做的工作和本次教改的成效，再次重

申了艺术、体育教育在人才培养中的积极作用和重要意义。他强调，

要把体育、艺术的价值体现在公共教育、普及教育上，体现学术和教

学的高度结合，培养全面发展的人物和领袖。他指出，没有体育、艺

术就不是丰富的人生，体育、艺术是幸福感的来源所在，浙大的体育

艺术教改已经在低年级同学中初见成效，未来将进一步向研究生、博

士生和教职工延伸，实现全位、全员、全程覆盖。他呼吁大家共同努

力，为学校“双一流”建设、为培养德智体美劳全面发展的社会主义

建设者和接班人尽一份力量，为党的教育做出应有的贡献。 


